
ВТОРНИК  18 ИЮНЯ 2024 ГОДА

       ГАЗЕТА АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«БАЛАКОВОРЕЗИНОТЕХНИКА»

Издается
с июля 1974 года  №18 (2428)

Эхо праздника
МОЯ СТРАНА - РОССИЯ

В преддверии Дня России среди работников АО "БРТ", ООО
"Полимерзапчасть" и ПГСС была проведена акция "Ленточ-
ка России", цель которой - популяризация государственных
символов и формирование гражданской культуры, чувства
гордости за российскую державу. Заводчане получали лен-
точку, символизирующую триколор, на посту службы безопас-
ности на центральной проходной и проходной второго заво-
да.

Сам праздничный день оказался насыщенным на собы-
тия. В городе прошли развлекательные и спортивные ме-
роприятия, для организации досуга детей были задейство-
ваны интерактивные площадки, проведены мастер-классы.

По случаю самого патриотического праздника работники
АО "БРТ" участвовали в онлайн-флешмобе "Моя страна", раз-
местив под постом в социальной сети "ВКонтакте" фотогра-
фию своего любимого места на территории России, сопро-
водив снимок небольшим рассказом о том, чем оно замеча-
тельно и особенно дорого. Для одних это место отдыха на
природе (в нашей стране много красивых уголков), для дру-
гих - город детства, для третьих - город, где прошли студенчес-
кие годы.

Инициатором организации данного проекта стало руковод-
ство ФНПР и Росхимпрофсоюза. Десять участников, набрав-
шие большее количество лайков, получили памятный пре-
зент от профсоюзной организации - фирменные авторучки.

12 июня трудовые коллективы промышленных предпри-
ятий г. Балаково приняли участие в различных флешмобах,
посвященных государственному празднику - Дню России.

НОВЫЕ ДЕТАЛИ - НАШЕ БУДУЩЕЕ
В настоящее время в АО "БРТ" ведётся работа по подго-

товке производства по освоению автокомпонентов на раз-
личные марки машин российских автомобилестроитель-
ных предприятий. Компания "Балаковорезинотехника" но-
минирована на участие в крупных перспективных проектах
АО "АВТОВАЗ", ПАО "КАМАЗ", Группы ГАЗ, ООО "УАЗ". Выпуск
и поставки новых резинотехнических изделий намечены на
конец текущего - начало 2025 года. На освоении находятся
детали разного кластера - формовые, неформовые, шумо-
изоляционные.  Востребованная продукция, необходимая
для комплектации и ремонта легковых и грузовых автомо-
билей, будет изготавливаться и для Торгового дома "Авто-
форм", который сотрудничает с дилерскими центрами Рос-
сии.

ПРОИЗВЕДЕНА ИНДЕКСАЦИЯ
С 1 мая 2024 года на 10 процентов увеличена зарплата

рабочим предприятия "Балаковорезинотехника". К этой
категории относятся прессовщики, вулканизаторщики, на-
мазчики, вальцовщики, обрезчики, слесари-ремонтники,
наладчики оборудования и представители других рабочих
профессий. Инженерно-техническим работникам - руково-
дителям, специалистам, инженерам и служащим - оклады
будут повышены на 10 процентов позже. Такое решение
принято руководством Совета директоров АО "БРТ". Об
этом сообщила председатель заводской первичной проф-
союзной организации Татьяна Чубрикова.

ПЬЕСА НА ВСЕ ВРЕМЕНА
7 июня работники АО "БРТ" посмотрели спектакль "Вар-

шавская мелодия". На премьерный показ заводские люби-
тели театрального искусства сходили в рамках программы
выходного дня с подачи руководства и актива профкома
предприятия. Корпоративный отдых удался - в зрительном
зале и ТЮЗ царила незабываемая атмосфера. Ведь тема
пьесы вечна, как этот мир - эта история о любви бывшего
советского фронтовика и начинающей польской певицы,
которым пришлось выбирать между чувством и долгом.
Трогательная и трагическая история, конечно же, не смог-
ла оставить равнодушными зрителей. Они смотрели на сце-
ну, не отрываясь, все время, пока актеры играли саму
жизнь. Пьеса Леонида Зорина по жанру является лиричес-
кой драмой, которая актуальна во все времена.

В ЧИСЛЕ ПРИЗЁРОВ
9 июня состоялся второй этап Кубка Саратовской обла-

сти по лыжероллерам. Соревнования проходили на тер-
ритории Марксовского муниципального района. Старт
был общим для всех участников. В забеге на 15-километ-
ровую дистанцию приняли участие представители
спортивного движения АО "БРТ". Сергей Пурыгин и Влади-
мир Стешенко соревновались в одной возрастной группе.
Сергей четвертым пришел к финишу, Владимир занял
третье место среди спортсменов своей возрастной кате-
гории. Ветеран производства Балаковорезинотехники
Юрий Тереханов стал серебряным призёром в своей
 возрастной группе. Всё было идеальным - рельефная
местность, организация соревнований. Подвела участни-
ков забега лишь погода - в изнурительную жару не то, что
бегать, ходить тяжело. Однако спортсмены БРТ собрали
волю в кулак и вошли в число призёров.

Коллектив Балаковорезинотехники демонстрировал
пригодность, адекватность, результативность и эффектив-
ность действующей на предприятии системы экологичес-
кого менеджмента.

Плановая проверка проходила в заочном формате, ее
осуществил Андрей Анатольевич Безручко - генеральный
директор ООО "Юрс-Поволжье" (г. Тольятти). Аудитору
Органа по сертификации владельцы производственных
процессов предоставили всю запрашиваемую техничес-
кую документацию, касающуюся производственной дея-
тельности предприятия. Главная цель - постоянное сни-
жение негативного влияния в результате производствен-
ной деятельности завода на окружающую среду - достиг-
нута.

По уточнению Дмитрия Геннадьевича Ивахненко - пред-
ставителя руководства по системам менеджмента, дирек-
тора по качеству АО "БРТ", согласно предварительному
заключению эксперта, аудит по СЭМ прошёл на предпри-
ятии без замечаний. Были даны ценные рекомендации
по дальнейшему совершенствованию системы экологи-
ческого менеджмента.

Есть уверенность в том, что по итогам аудита Международ-
ный Орган по сертификации URS выдаст АО "БРТ" новый
сертификат соответствия Системы экологического менед-
жмента требованиям международного стандартаISO
14001 сроком действия на три года.

Менеджмент
БЕЗ ЗАМЕЧАНИЙ

С 3 по 7 июня в АО "БРТ" проходил плановый Ре-серти-
фикационный аудит по системе экологического ме-
неджмента на соответствие требованиям междуна-
родного стандарта ISO14001.

В фокусе внимания
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Наши интервью
О ЦЕЛЯХ И ЗАДАЧАХ

В ОБЛАСТИ ЭКОЛОГИИ
- Дмитрий Геннадьевич,

давайте поговорим об
экологических целях и
программе по их дости-
жению на 2024 год.

- Одна из целей предус-
матривает поддержание в
работоспособном состоя-
нии системы экологическо-
го менеджмента на соответ-
ствие международному
стандарту ISO14001 версии
2015 года. До конца ноября
2024 года предстоит пере-
смотреть СТП 075 "Сбор,
учёт и использование отхо-
дов производства". Эта ра-
бота поручена руководите-
лям отдела охраны приро-
ды и ОССиА.

- Что планируется сде-
лать для улучшения каче-
ства производственно-
бытовых стоков?

- Поставлена задача -
поддержать концентрацию
загрязняющих веществ (да-
лее - ЗВ) в производствен-
но-бытовых стоках по неф-
тепродуктам на уровне 2,
864 мг/дм3.  Для ее реше-
ния будем использовать
вспомогательные матери-
алы - сорбирующие боны
для сбора нефтепродуктов
WS-1, сорбирующие ленты.
Кроме того, будет проведе-
но обследование решеток
на ФНС 1,2,3 на предмет
максимального скопления
нефтепродуктов с целью
определения монтажа
ленточного скиммера-неф-
тесборщика. Проект дол-
жен быть реализован до 1
июля.

Также стоит задача - до-
биться улучшения техничес-
кого состояния центрально-
го хозяйственного трубопро-
вода и качества воды для
пожаротушения. До конца
октября специалисты СГЭ
должны обеспечить про-
мывку и очистку системы ка-
нализационных труб с при-
влечением специализиро-
ванной организации. Пред-
стоит выполнить чистку
резервуара  (корпус 109 Б)
подпитки водооборота тех-
нической воды. Эти работы
также будут поручены под-
рядчикам, с которыми будет
заключен соответствующий
договор.

- Какие энергосберегаю-
щие мероприятия будут
задействованы? Ежегод-
но они приносят ощути-
мую экономию ресурсов.

- Необходимо сократить
потребление электроэнер-
гии от использования энер-
гоэффективного оборудова-
ния. Расчетная экономия
должна составить 15,0 тыс.
кВт/час. Будем продолжать
проводить ревизию систе-
мы освещения. Энергети-
кам предстоит осуществить
демонтаж и замену 900

В начале июня в АО "БРТ" успешно финишировал
аудит по системе экологического менеджмента на
соответствие требованиям международного стан-
дарта ISO 14001. Результаты деятельности предпри-
ятия по снижению негативного влияния на окружаю-
щую среду оценены экспертом Органа по сертифика-
ции Юрс-Поволжье положительно. Сегодня Дмитрий
Ивахненко - представитель руководства по системам
менеджмента, директор по качеству АО "БРТ" расска-
зывает о новых целях компании в области экологии.

ртутьсодержащих люминес-
центных ламп типа "армст-
ронг" мощностью 18 вт, ЛПО
(36 вт), ЛСПО 2-ламповых и
4-х ламповых (58 вт) на
энергосберегающие свето-
диодные светильники.

- Как будем снижать об-
разование производ-
ственных отходов? Пре-
дусматривается ли их
дальнейшая переработка
и вторичное использова-
ние?

- Да, у нас есть цель, кото-
рая предусматривает уве-
личение объема вторично-
го использования отходов
производства. Наша задача
- сократить объём накоп-
ленных производственных
отходов на 2,841 тонну. До
начала декабря этого года
планируется передать на
утилизацию сторонней орга-
низации отработанные по-
крышки пневматических
шин с металлическим кор-
дом - 2,241 тонну.

Рассчитываем сократить
объем образования рези-
новых отходов при изготов-
лении неформовых изде-
лий - армированных уплот-
нителей на легковой авто-
мобиль "Лада 2110".
Решение здесь чисто техно-

л о г и чес ко е.
Будем доби-
ваться сокра-
щения нормы
расхода рези-
новых смесей
двух марок для
изготовления
полуфабрика-
та в связи с из-
менением ре-
жимов вулка-
низации (уве-
л и ч е н и е
скорости с 12
до 18 м/мин.).
Таким обра-
зом, можно сэ-
кономить око-
ло 0, 600 тонн
"резины".

- Как пред-
приятие "Ба-
лаковорези-
нотехника"
собирается
о б е с п е ч и -
вать откры-
тость и де-
монстрацию

результатов природоох-
ранной деятельности?

- Наше предприятие про-
должит участие в реализа-
ции государственной про-
граммы "Охрана окружаю-
щей среды, воспроизводство
и рациональное использова-
ние природных ресурсов Са-
ратовской области". Началь-
ник отдела охраны природы
Ольга Васильевна Утюмова
постоянно информирует о
выполнении природоохран-
ных мероприятий Министер-
ство природных ресурсов и
экологии Саратовской обла-
сти, администрацию Бала-
ковского муниципального
района. В этом году ей пред-
стоит подготовить 4 отчета
(по запросу и плановые) о
работе коллектива АО "БРТ" в
области системы экологичес-
кого менеджмента, которая
направленана снижение не-
гативного влияния на приро-
ду и улучшение состояния
экологической обстановки.

На протяжении нескольких
лет работники предприятия
по инициативе руководства
заводской первичной проф-
союзной организации уча-
ствуют в региональном про-
екте "Водорослям - крышка",
который реализуется в рам-

ках ежегодной Всероссийс-
кой акции "Волга, живи!". На
заводе в очередной раз
объявлен сбор пластиково-
го мусора для отправки реги-
ональному оператору. На
проходных установлены
специальные контейнеры с
информацией о том, какой
вид пластиковых крышек
требуется для утилизации.
Осенью планируется отпра-
вить на переработку поряд-
ка 40 кг пластикового мусо-
ра. На вырученные средства
на предприятии "Энгельсс-
кий рыбопитомник", кото-
рое занимается воспроиз-
водством пресноводных
биоресурсов, будет закупле-
но не менее 200 мальков
растительноядных рыб (са-
зан, белый амур, толстоло-
бик обыкновенный)для за-
пуска в бассейн Волги. Эти
популяции являются отлич-
ными санитарами рек. По-
едая фитопланктон, они
очищают водоём от зараста-
ния.

- Как будет поддержи-
ваться уровень экологи-
ческого сознания работ-
ников компании "Балако-
ворезинотехника"?

- Весной этого года актив
Молодёжного совета при
поддержке руководства
профкома выступил с ини-
циативой принять участие в
городском экологическом
субботнике. Проект был ус-
пешно реализован в апре-
ле. Молодые работники уб-
рали от старых веток и
сгнившей листвы, стеклян-
ной тары и пластика приле-
гающую территорию к набе-
режной судоходного кана-
ла. И таким образом, вне-
сли свой посильный вклад
в обеспечение чистоты и
уюта в островной части го-
рода. Ведь всё начинается
с малого. Не сорить, скла-
дывать в заранее приготов-
ленный пакет и увозить с
собой бытовые отходы пос-
ле пребывания в лесу и на
берегу Волги - это норма
для культурного, воспитан-
ного человека. В наших си-
лах беречь природу, сде-
лать родной край ещё бо-
лее привлекательным и
комфортным для туристи-
ческого отдыха.

Традиционно планируем
провести обучение специа-
листов и руководителей
предприятия по теме "Внут-
ренний аудитор системы
экологического менедж-
мента на основе междуна-
родного стандарта ISO
14001 (EMS). Собираемся
организовать проведение
обучающих семинаров для
300 работников компании
из числа этой категории.

Записала
Татьяна Олейникова
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ТА ЗАВОДСКАЯ ПРОХОДНАЯ…
Портрет на фоне…

- Очень приятно было полу-
чить такую престижную награ-
ду, - призналась при встрече
Оксана Сергеевна. - Высокая
оценка моего труда дорогого
стоит. Федеральная грамота
должна была стать подарком
к юбилею, который я отмеча-
ла в декабре прошлого года.
Но поскольку вручение состо-
ялось накануне Дня химика,
сначала принимала поздрав-
ления от коллег с днем рожде-
ния. Так тепло и проникновен-
но поздравили меня сослу-
живцы - аж до слез!Столько
приятных слов, комплиментов
услышала в свой адрес!

Порадовались за Оксану
Сергеевну работники завода
и по поводу вручения мини-
стерской грамоты. Больше
всех ликовал муж Александр.
Он тоже трудится на предпри-
ятии много лет. Устраивались
на БРТ супруги вместе, в 1999
году. До этого глава семьи стро-
ил карьеру на заводе фосфор-
ных удобрений. На предприя-
тие "Балаковорезинотехника"
пришел из материальных со-
ображений. Для Оксаны, кото-
рая вышла замуж в 18 лет, и
родила сына спустя год, завод
стал первым местом трудоус-
тройства.

- У Балаковорезинотехники
был самый высокий рейтинг
среди промышленных пред-
приятий города. Экономичес-
кий кризис задел, но не разру-
шил завод. Балаковцы знали,
что на производстве РТИ мож-
но работать, не опасаясь оче-
редной волны сокращения,
прилично зарабатывать, и
своевременно получать зарп-
лату. Помню, родители, кото-
рые трудились на заводе, за-
няли для нас очередь в отдел
кадров рано утром, сразу же
после окончания ночной сме-
ны. И мы с мужем были дале-
ко не первыми среди соиска-
телей свободных вакансий.
Конкуренция была огромная -
несколько человек претендо-
вало на одно рабочее место.
После собеседования нам
сказали, что возьмут прессов-
щиком в цех № 113 кого-то од-
ного из нас. Счастливый билет
достался Саше, главному кор-
мильцу семьи, - рассказывает
Оксана Сергеевна.

Ровно через год в тот же цех
удалось устроиться укладчи-
ком-упаковщиком и Оксане.
Она с радостью пополнила
список семейной династии. В
то время на заводе трудилась
вся родня молодой семьи.
Мама Оксаны - шероховщицей
холодильных барабанов в
цехе № 113. Отец работал на
вальцах в первом подготови-
тельном цехе. Родные: тетя и
дядя, двоюродная сестра так-
же работали на производстве.
"Родоначальником семейной
династии считается мой папа,
"киповец" по профессии, - ут-
верждает Оксана Сергеевна. -
Он из числа тех, кто устроился
на завод практически с мо-

Оксана Сергеевна Леля - образец успешной деловой
женщины, которая за четверть века работы на произ-
водстве прошла путь от оператора до линейного руко-
водителя. В этом году за многолетний добросовестный
труд начальник участка цеха № 605 ООО "Полимерзап-
часть" награждена Почетной грамотой Министерства
промышленности и торговли Российской Федерации.

Татьяна Олейникова>

мента его основания, в 1973
году. Специфический запах
"резины", которым была про-
питана его рабочая спецовка,
мне знаком с детства".

Это не единственное воспо-
минание из самой счастливой
поры. Для выполнения плана
на заводе постоянно устраи-
вались субботники. Бабушки и
дедушки были далеко не у всех,
и молодые родители брали
детей с собой, оставляя на
предзаводской территории с
кем-то из старших. Оксане
нравилось вставать рано ут-
ром, идти на автобусную оста-
новку, ехать вместе с родите-
лями "на работу" и полдня иг-
рать в "классики" с новыми
подружками. Она с улыбкой
вспоминает, как старательно
расчерчивала мелом асфальт
на квадратики перед цент-
ральной проходной.

- Так получилось, что завод
вошёл в жизнь всей нашей се-
мьи, - говорит Оксан Сергеев-
на. - После окончания БИТТУ
на предприятие устроился
наш сын Александр. В анали-
тическом отделе управления
закупок прошел отличную
школу, приобрел новые зна-
ния и опыт, многому научился,
в том числе лично у Андрея
Анатольевича Бабича, под
началом которого работал.

По семейным обстоятель-
ствам Александр Леля-млад-
ший переехал в Пензу. Сейчас
молодой человек трудится в
международной компании
"Филип Моррис". И вспомина-
ет Балаковорезинотехнику,
где начался старт его успеш-
ной карьеры, с большой теп-
лотой и ностальгией.

Изменения произошли и в
трудовой биографии Оксаны
Сергеевны. В 2010 году пере-
довик производства получила
профессию экономиста-бух-
галтера, окончив Саратовский
строительный техникум. По её
уточнению, жизнь заставила

учиться. Потребовались но-
вые знания. Все чаще и чаще
ей приходилось исполнять
обязанности мастера участка
обработки. Справляться со
всеми производственными
задачами помогали опытные
мастера. Лариса Фёдоровна
Бизимова и Анжелика Алек-
сандровна Яковлева с радос-
тью делились опытом, посвя-
щая в нюансы инженерной
работы. В критической ситуа-
ции оказывал поддержку Вик-
тор Вячеславович Еловацкий
- заместитель начальника
цеха по производству.

 З.Г. Гурова, О.В. Борщев, Д.В.
Жуков, возглавлявшие коллек-
тив цеха № 113 в разные годы,
считали, что из Оксаны полу-
чится отличный специалист и
хороший руководитель. Пони-
мали, что у неё есть главный
стержень - характер. Со свой-
ственным ей упорством она
методично решала сложные
производственные задачи.
Стремлению добиваться по-
ставленных целей, быть лучше
других она обязана спорту. В
школьные годы Оксана зани-
малась биатлоном, посещая
лыжную секцию спортивного
клуба "Корд". Независимо от
времени года и погоды, в её
ежедневном расписании зна-
чились утренняя зарядка и
две выездные тренировки
после уроков. Тренер нацели-
вал на результат, требовал от
подопечных, чтобы их участие
в чемпионатах по биатлону за
честь города, района, области
всегда было успешным. В 7
классе Оксана получила зва-
ние "кандидат в мастера
спорта".

Когда Д.В. Жуков перешел из
начальников цехов на более
высокую должность в ООО
"Полимерзапчасть", он сразу
же предложил Оксане Серге-
евне присмотреться к произ-
водственному участку 605-го
цеха. И она "присмотрелась".

И на протяжении нескольких
лет блестяще справляется со
своими должностными обя-
занностями: планирует, орга-
низовывает работу коллектива
участка, контролирует выход
годной продукции, соблюде-
ние рабочими правил техники
безопасности. Успешно коор-
динирует деятельность шли-
фовальщиков, операторов
металлорежущих станков и ав-
томатов, сортировщиков, тер-
мистов ТВЧ, наладчиков обо-
рудования. За эффективную
работу высшее руководство не
раз представляло её к награ-
дам. В её коллекции есть По-
чётная грамота, подписанная
генеральным директором АО
"БРТ", Почётная грамота ООО
ГК "ТАДЕМ", Почётная грамота
Министерства промышленно-
сти и энергетики Саратовской
области.

- Почётная грамота от руко-
водства холдинга считалась
самой престижной, - расска-
зывает Оксана Сергеевна. - А
к поощрению прилагалась
еще и очень приличная пре-
мия. Горжусь этой наградой.

Оксана Сергеевна считает,
что ей повезло с командой.
Сегодня на производстве
ООО "Полимерзапчасть" ос-
тались самые преданные и
надёжные люди, опытные и
высокопрофессиональные
станочники, которые отлич-
но владеют профессией, бе-
зупречно выполняют свою
работу, выпуская металло-
продукцию на соответствие
системы менеджмента каче-
ства потребителей. "За
столько лет совместной ра-
боты научились понимать
друг друга с полуслова", - уточ-
няет передовик производ-
ства.

 Оксану и Александра Леля
объединяет многое: семей-
ные ценности, взгляды на
жизнь, общая работа, лю-
бовь к земледелию и путеше-
ствиям. Свой досуг они про-
водят на даче. Рядом - река
Иргиз, красивая природа.
"Три года назад купили неухо-
женный земельный участок,
постепенно привели его в по-
рядок. У мужа золотые руки,
он умеет делать по хозяйству
всё. Построил домик, баньку,-
поставил теплицу. Второй
месяц едим свежие огурчики.
Находимся на даче с ранней
весны до поздней осени,
нам нравится жить за горо-
дом", - сообщает Оксана
Сергеевна.

Во время очередного отпуска
супруги ненадолго покидают
родовое гнёздышко, отправля-
ясь в Белоруссию к родствен-
никам или на отдых в Красно-
дарский край.Предпочитают
всем видам транспорта соб-
ственный автомобиль. Есть у
них любимые места на черно-
морском побережье - курорт-
ный посёлок Джубга в Туапсин-
ском районе и посёлок Джеме-
те, находящийся между Ана-
пой и Витязево.

Фото из семейного архива
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У наших партнёров
НА КАМАЗЕ ПОЯВИТСЯ
ЦЕХ СБОРКИ КАБИН К-5

По словам начальника отдела анализа эффективности сбо-
рочных производств Владимира Арасланова, грузовики КАМАЗ
поколения К5 востребованы на рынке, поэтому поставлена
задача увеличения выпуска кабин для различных моделей
этих автомобилей без остановки действующего производства.
Производительность конвейера сборки кабин должна увели-
читься в три раза. На выделенных для его развития площадях
сейчас идут строительно-монтажные работы.

Первую очередь нового конвейера, рассчитанного на выпуск
35 тысяч кабин в год, планируется подготовить к запуску уже
в конце этого года. Он будет располагаться параллельно дей-
ствующему производству на территории, где ещё недавно были
склады логистического центра. Сейчас эта площадка осво-
бождается от оборудования, перегородок, стен. Во время кор-
поративного отпуска в июле начнётся заливка полов и форми-
рование приямка для автоматического конвейера.

После запуска этой линии начнётся модернизация имею-
щейся ветки конвейера, затем они будут объединены в еди-
ную линию. Её мощность рассчитана на сборку 60 тысяч ка-
бин. Автоматизированной станет разгрузка каркасов кабин К5
- они сразу же будут отправляться в накопитель, а затем по
плану закладки с интервалом в четыре минуты с помощью
специальной системы поставляться на конвейер. Для более
комфортной сборки увеличится количество постов, появятся
новые манипуляторы, умные гайковёрты. Роботизированный
комплекс по вклейке стекла минимизирует влияние челове-
ческого фактора, позволит обеспечить 100-процентную водо-
непроницаемость кабины. Модернизации подлежит дожде-
вальная камера, где ведётся проверка кабины на герметич-
ность.

Автоматизированным станет и сам конвейер, кабины с него
будут сходить каждые четыре минуты и отправляться в нако-
питель. Весь процесс сборки будет контролироваться систе-
мой управления MES. Всё необходимое оборудование уже за-
казано.Стоит также отметить, что два года назад на этом кон-
вейере были запущены роботы-беспилотники, которые дос-
тавляли каркас со склада на конвейер. "Транспортировка
беспилотниками была успешно отлажена руководителями и
специалистами логистического центра, и это достижение во-
стребовано и на новом конвейере кабин. Для роботов уже
организованы станции зарядки - своеобразный гараж. Расши-
рение сборки кабин К5 полностью поменяет и логистику, она
должна стать частью единого процесса", - отметил Владимир
Арасланов.

Большой объём работы запланирован на июльский корпо-
ративный отпуск. Темп работ будет увеличиваться.

Официальный сайт ПАО "КАМАЗ", 10.06.2024 г.

Участок сборки перспективных кабин ЦСК автомо-
бильного завода "КАМАЗа" переименован в цех сборки
кабин К5. В ближайшие два года он станет новым вы-
сокоэффективным производством.

- Для начала обратимся к нормам закона, и определимся с
понятием электронного документа.

Итак, электронный документ - это документированная ин-
формация, представленная в электронной форме для пере-
дачи по информационно-телекоммуникационным сетям или
обработки в информационных системах.

Электронный документ изначально создается в электрон-
ной форме без предварительного документирования на бу-
мажном носителе.Если электронный документ подписан ква-
лифицированной электронной подписью, он имеет юриди-
ческую силу, равную с оригиналом бумажного документа с
"живыми" подписями.

Теперь о сканированном документе. Для его обозначения
используются термины "скан-образ" или "скан-копия". Это
документ, изначально созданный на бумажном носителе. В
электронную форму он преобразован путем сканирования с
сохранением его реквизитов. По факту это электронная копия
бумажного документа, при условии, что при подаче она будет
заверена электронной подписью заявителя.

Какие именно документы нужно прикреплять к заявлению
в Росреестр, подаваемом в электронном виде:

- электронный документ в нередактируемом формате (на-
пример, PDF), подписанный ЭЦП двух сторон, заключающих
договор (2 файла с расширением sig) - в случае, если такие
документы при их представлении на бумажном носителе
должны быть в подлиннике;

- скан-образ документа - в случае, если предусмотрено, что
такие документы при их представлении на бумажном носите-
ле могут быть в виде копии без представления подлинника.
Также в этом случае возможно представить и электронный
документ, при его наличии.

Обращаю внимание, что весь отправляемый в Росреестр
электронный пакет документов, необходимо подписать ква-
лифицированной электронной подписью заявителя, которым
также может являться представитель по доверенности.

Как получить квалифицированную электронную подпись, и
каким образом использовать для подписания документа -
тема отдельного разговора.

Презентация состоялась в середине июня в Москве на
территории ВДНХ в рамках IV Российского туристического
форума "Путешествуй!". Такие автомобили будут отличаться
фирменными туристическими аксессуарами. Это багажни-
ки и палатки на крышу, крепления для велосипедов и про-
чее.Также автомобили получат специальную оклейку "Жи-
гулевские выходные" - программы, разработанной прави-
тельством Самарской области, которая направлена на по-
пуляризацию объектов культурного наследия региона и
привлечение туристического потока.

5 июня на полях Петербургского международного эконо-
мического форума (ПМЭФ-2024) "АвтоВАЗ" пообещал пред-
ставить 12 новых моделей до 2030 года. Кроме того, на
форуме была представленаLada Iskra, старт продаж кото-
рой планируется на весну 2025 года.

До этого, 17 мая, "АвтоВАЗ" в рамках всероссийской про-
граммы промышленного туризма запустил экскурсии по
предприятию в Тольятти. Длительность экскурсии состав-
ляет 3,5 часа. В ходе программы гости посещают историчес-
кий музей "АвтоВАЗа", прессовое производство, цех сварки
кузовов и цех сборки.

АвтоМаил.ру, 11.06.2024 г.

ТУРИСТИЧЕСКИЕ ВЕРСИИ LADA
Концерн "АвтоВАЗ" представил туристические вер-

сии автомобилей LadaVesta, Vesta SW Cross, Niva
Travel иNiva Legend.

Сообщает Росреестр
ОБ ЭЛЕКТРОННОМ ДОКУМЕНТЕ

Сегодня очередная "горячая" тема. Её подсказали
вопросы риэлторов, прозвучавшие на практическом
семинаре по электронизации: "Что такое электрон-
ный документ?", "Является ли отсканированный до-
кумент электронным?", "В каких случаях при подаче
документов в Росреестр с помощью цифровых серви-
сов можно использовать отсканированный доку-
мент?". Предлагаем разъяснения эксперта саратовс-
кого Росреестра Екатерины Абрицовой:

Важно

За первые пять месяцев 2024 года в Саратовской области
выявлено 20 случаев заражения геморрагической лихорадкой
с почечным синдромом. Такие цифры 13 июня привело регио-
нальное управление Роспотребнадзора.

По информации чиновников, по сравнению с аналогичным
периодом 2023-го заболеваемость саратовцев ГЛПС сократи-
лась на 9 случаев, составив 0,83 на 100 тысяч населения."При
проведении эпидзоотологических обследований в зимне-весен-
ний период 2024 года специалисты ФБУЗ "Центр гигиены и эпи-
демиологии в Саратовской области" отмечают, что практически
во всех эндемичных территориях в отловах много молодых осо-
бей и беременных самок, что свидетельствует о том, что в попу-
ляции мелких мышевидных грызунов идут активные процессы
размножения, - отметили в ведомстве. - При благоприятных ус-
ловиях летнего периода и начала осени это может привести к
значительному увеличению их численности".

Также Роспотребнадзор заявил, что Саратовская область яв-
ляется регионом, эндемичным по мышиной лихорадке."Природ-
ные очаги ГЛПС больше приурочены к лесным массивам, но
мелкие грызуны встречаются и в лесостепной зоне, в околовод-
ных стациях. Заболевания ГЛПС могут возникать на протяжении
всего года, хотя более характерна осенне-зимняя сезонность, -
пояснили эксперты. - Также в Саратовской области отмечалась
и заболеваемость вспышечного характера, последний раз - в
2019 году, связанная с активизацией природных очагов ГЛПС и
самого крупного из них, расположенного на территории памят-
ника природы "Кумысная поляна".

ОСТОРОЖНО: МЫШИНАЯ ЛИХОРАДКА
20 жителей Саратовской области заразились мышиной

лихорадкой в этом году.


